

Erfolgsgeschichten

#schaffenwir



© privat

WIRTSCHAFT FÜR MORGEN

Erfindungen für die Freizeit

Patricia Jais, SUNKID GmbH

Sunkid hat unter anderem den Zauberteppich entwickelt und hat mittlerweile 8.500 Projekte umgesetzt. Ich arbeite in dem Unternehmen, dass mit dem Sunkid Zauberteppich® das erste transportable Outdoor-Personenförderband weltweit entwickelt hat. Ursprünglich war der Zauberteppich nur für den Einsatz im alpinen Wintersport gedacht, wird er heute auch abseits der Pisten eingesetzt und bewegt täglich auf tausenden Anlagen Millionen von Menschen auf der ganzen Welt.

"Seit mehr als 22 Jahren bleiben wir in Bewegung, um unseren Partnern und deren Gästen ein Lächeln ins Gesicht zu zaubern."

Heute sind wir eine weltweit tätige Unternehmensgruppe mit 125 Mitarbeitern, sieben Tochterunternehmen und vier Produktionsstandorten. Was mit dem Zauberteppich für als Aufstiegshilfe für Skischulen begonnen hat, wurde im Lauf der Jahre immer weiter entwickelt und bietet heute ein schwer zu überbietende Vielseitigkeit. Der Zauberteppich wird in Freizeitparks, auf Messen und Veranstaltungen, Golfplätzen, in Sportanlagen und vielen weiteren Einsatzorten genutzt, um Personen und Güter wie etwa Boote zu transportieren. Etwa

8.500 Projekte haben wir bereits auf der ganzen Welt umgesetzt. Zusammen mit unseren Tochterunternehmen Bruckschlögl und Borer sind wir darüber hinaus seit Jahrzehnten ein bewährter und zuverlässiger Anbieter von Kleinskiliftanlagen und Materialseilbahnen.

www.sunkidworld.com

Online seit 20.11.2019 (Aktualisiert: 07.10.2021)